

25.10.15 19:02

stefan hoffmann

Liebe Männer,
in Oldenburg hat sich eine Männergruppe gegründet.
Wir treffen uns 14-tägig montags um 19.30 Uhr bei der Bekos in der Lindenstrasse im 2. Stock.
Wir sind zw 35-55 Jahren alt und haben mehr und weniger Erfahrung mit Selbsthilfegruppen.
Themen sind alle männerrelevanten wie Beziehung, Sexualität, Sucht , Beruf, Depression usw. und den Umgang mit entstehenden Problemen hierbei.
Wir sind nichtprofessionell und ersetzen keine Beratung oder Therapie.
Alle erleben sich als gleichwertige Gruppenmitglieder,wir erheben keine Kosten und es entstehen keinerlei Verpflichtungen.
Jeder spricht nur über sich und seine Gefühle ,wir sind kein Gesprächskreis und geben keine Ratschläge in persönlichen Angelegenheiten.
Die Atmosphäre ist annehmend und vertrauensvoll und wir gehen friedvoll miteinander um .
Erfahrung,Kraft und Hoffnung ist es was wir miteinander teilen um auf unserem kraftvollen,männlichen und sinnstiftenden Genesungsweg voranzugehen.
Wir freuen uns auf neue Männer ,die mit ihrer Offenheit und ihren persönlichen Beiträgen zum Gelingen und Fortbestehen dieser Gruppe beitragen möchten.

Infos über die Bekos oldenburg Telefon 884848
Oldenburg im Oktober 2015

.

30.04.14 15:46

Kea G.

!!!Interviewpartner gesucht !!!

Im Rahmen meiner Mastarbeit suche ich Männer für Interviews, die Gewalt seitens ihrer (Ex-)Partnerin erfahren (haben). Im Interview soll es vorrangig um die Gewaltsituation gehen. Die Interviews werden anonymisiert und sind am Ende nicht auf einzelne Personen zurückzuführen. Mir geht es bei meiner Arbeit vor allem darum, vorherrschende Vorurteile in der Gesellschaft aus dem Weg zu räumen und auf die Problematik dieses Themas aufmerksam zu machen. Interviews können je nach Standpunkt und Wunsch persönlich oder telefonisch erfolgen.
Bei Interesse und Nachfragen melden Sie sich gerne per Mail (gewalt-gegen-maenner@surveillance-studies.org) bei mir. Ich freue mich sehr darauf Sie kennen zu lernen!
Vielen Dank und freundliche Grüße,
Kea G., B.A. Soziologie

20.12.13 09:00

c.d

moin moin
ich finde das ist ein gute sache .. hätte ich es nur vorher erfahren, das so etwas hier in oldenburg gibt, dann hätte ich meinen freund von euch erzählt... traurig jetzt weil er nicht mehr unter uns.. er ist einen.. SEELENINFAKT erlegen ..

